

L'EXAMEN DE LA LOI DE FINANCES PAR LE SENAT

SUITE DE LA PREMIERE PAGE
M. QUEUILLE indique qu'il étudiera la question de l'amélioration de la situation faite aux transports à petite distance. L'article 4 bis est voté.
Un article 4 quater voté par la Chambre (exonération des essences utilisées par les agriculteurs) et divers amendements sont renvoyés à la Commission.

La taxe à la mouture

La Commission propose la jonction de l'article 4 quinquies (modification d'assiette de la taxe à la mouture).
M. GUERIN a déposé un amendement proposant de reprendre cet article, mais il est combattu par le sous-secrétaire d'Etat aux Finances qui demande le maintien du décret-loi du 31 août 1937.

La fin de la session parlementaire est très chargée

Paris, 27. — C'est cette semaine qu'aura lieu la clôture de la session parlementaire extraordinaire de 1937.

LES RECOUVREMENTS du mois de Novembre

Les recouvrements budgétaires de novembre marquent une amélioration sensible par rapport à ceux du mois d'octobre.

COMPARAISON DES RECOUVREMENTS DE 1937 ET DES RECOUVREMENTS DE 1937

Pendant le premier trimestre, l'augmentation des recettes avait été de 899 millions, soit 13,8 %.

COMPARAISON DES RECOUVREMENTS DE 1937 AVEC LES EVALUATIONS CORRESPONDANTES

Mais la comparaison avec les évaluations est la plus significative, puisque c'est elle qui permet de suivre la façon dont s'exécute le budget et de vérifier l'exactitude des prévisions initiales.

LES CRIMES DE WEIDMANN

Les enquêteurs examinent les lettres saisies à « La Vouizie »

Certains éléments recueillis semblent devoir mettre les policiers sur la trace d'autres affaires.

La Caisse de Crédit aux départements et communes

LES FAIBLESSES de la baronne

UN HOMME N'A PAS DORMI DEPUIS 22 ANS

LES RECHERCHES de la police

LA ROUMANIE COMMANDE DES AVIONS ET DES SOUS-MARINS A LA POLOGNE

DEUX MORTS DANS UNE COLLISION D'AUTOS, A PARIS

LE REVEIL 20 Pages Illustré 0,50 parait le Mercredi EN VENTE PARTOUT

MALADES DU FOIE LES EVENEMENTS D'EXTRÊME-ORIENT LE MEURTRE DE « LA MOUETTE »

Les Japonais appliquent les lois maritimes aux étrangers

Changhai, 27. — Le porte-parole de l'ambassade du Japon a déclaré à la Presse que les lois pour la protection de l'Armée japonaise, lois maritimes prévoyant notamment la peine de mort pour espionnage, s'appliquent à tous les étrangers sans discrimination de nationalité.

Une réponse japonaise à la note britannique serait remise prochainement

Tokio, 27. — La réponse japonaise à la note britannique protestant contre le bombardement de la canonnière « Lady Bird » serait remise demain ou dans peu de jours à M. Craigie, ambassadeur de Grande-Bretagne à Tokio.

Un problème diplomatique entre Tokio et Moscou

Tokio, 27. — L'ambassadeur d'U.R.S.S. à Tokio, M. Slavutski, a rendu visite ce matin à M. Hirota, ministre des Affaires étrangères.

Les Chinois ont mis le feu à plusieurs bâtiments

Tokio, 27. — De l'Agence Domei : C'est à 18 h. que le quartier général impérial a publié un communiqué annonçant la prise de Tsi Nan par les Japonais.

LE CADEAU PRÉFÉRÉ EST CHEZ VOTRE BIJOUTIER

LE TRAGIQUE INCENDIE DE MONTREDON

L'enquête commence

Les faiblesse de la baronne

UN HOMME N'A PAS DORMI DEPUIS 22 ANS

LES RECHERCHES de la police

LA ROUMANIE COMMANDE DES AVIONS ET DES SOUS-MARINS A LA POLOGNE

DEUX MORTS DANS UNE COLLISION D'AUTOS, A PARIS

LE REVEIL 20 Pages Illustré 0,50 parait le Mercredi EN VENTE PARTOUT

Extra Fine, mate Adhère et saine Poudre THO-RADIA

employée de concert avec la Crème THO-RADIA donne un joli teint naturel. UNE GAMME DE NEUF COULEURS. Grande boîte 13 frs. Boîte pour le sac 4 frs.

LE CABINET ROUMAIN SERAIT DÉMISSIONNAIRE

Bucarest, 27. — A Sinia, où il a passé les fêtes de Noël, le roi Carol a reçu en une longue audience, le président Tatarsco, lequel lui a exposé la situation politique à la suite des récentes élections législatives.

Le Roi est rentré soudainement à Bucarest

Bucarest, 27. — A la surprise générale, le roi Carol, qui devait rester à Sinia jusqu'au 31 décembre, est rentré soudainement à Bucarest, où il a assisté convoqué au palais M. Octavio Goga, chef du parti radical national chrétien, avec qui il s'est entretenu longuement de la situation découlant des récentes élections législatives.

NOS CONTES PEINE D'AMOUR

— Souffres-tu, ma chérie ?
— Deux jours éclairés le petit visage qui rosissait la fièvre :
— Non, Jacques, je suis bien... Mais il est bien tard, rentre chez toi, veux-tu...
— Me semblait que je venais de dormir...
— L'aurait empoisonné les mains de la malade, et courbé sur le lit, les embrassant longuement. Les yeux pleins de larmes, elle se penchait vers lui, presque la voir, la nuque brunie de son jeune, comment lui cacher sa douleur ? Elle souhaitait qu'il partît sans la regarder.

Le Meurtre de « La Mouette »

Paris, 27. — Il y a deux ans, Violette Morris fit l'acquisition de la péniche « La Mouette », charmant asile flottant et très coquet.

Le Meurtre de « La Mouette »



Une fête sur de l'oasis tunisienne de TOZEUR où se déroulent les fêtes du dattier. (Photo Nylt.)



LES INONDATIONS EN YUGOSLAVIE. (Ph. Keystone)